

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL LAS YAYAS DE AMALAIV

UNA GESTION CON Y PARA EL PUEBLO RNC: 4-3-0036897

Redes Sociales Diciembre 2023



Encendido del Árbol Navideño en Las Yayas de Viajama: Un Festivo Comienzo de la Temporada

Este domingo 03 de diciembre, a partir de las 6:00 pm, la honorable alcaldesa de Las Yayas de Viajama, Carmen Nelia Ramírez, llevará a cabo la ceremonia de encendido del Árbol Navideño en el pintoresco Parque Central del municipio. La comunidad está invitada a participar en este festivo evento que marca el inicio oficial de la temporada navideña en nuestra guerida localidad.

Este event... Ver más





La Alcaldesa Carmen Nelia Ramírez Invita a los Munícipes de Las Yayas de Viajama a la Cena Navideña 2023 🛦

En un gesto cálido y lleno de espíritu navideño, la querida Alcaldesa Carmen Nelia Ramírez extiende una cordial invitación a todos los munícipes de nuestro amado municipio a participar en la Cena Navideña, que se llevará a cabo el próximo 15 de diciembre a las 6:00 pm en el Ayuntamiento Municipal de Las Yayas de Viajama.

Este encuentro festivo tiene como objetivo reunir... Ver más





Exitosa Cena Navideña en Las Yayas de Viajama, llena de Amor y

El pasado 15 de Diciembre, Las Yayas de Viajama se vistió de luces y alegría durante la celebración de la Cena Navideña, un evento emblemático que reunió a la comunidad en una noche especial de amor, paz y armonía.

La honorable alcaldesa Carmen Nelia Ramírez encabezó el evento. compartiendo un momento único con los munícipes de nuestro querido municipio. Con una atmósfera festiva, la alcaldesa dio inicio...





Ayuntamiento Municipal Las Yayas

22 de diciembre de 2023 a las 20:02 · 3

Alcaldesa Carmen Nelia Ramírez

Viajama.

Jornada de Limpieza Profunda en el Sector Mateo, Dirigida por la

El día de hoy, en aras de fortalecer nuestro compromiso con el

en el sector Mateo de nuestro querido municipio Las Yayas de

bienestar y la calidad de vida de nuestros ciudadanos, la Alcaldesa

Carmen Nelia Ramírez lideró una exitosa jornada de limpieza profunda

Conscientes de la importancia de mantener nuestros espacios limpios







¡El Ayuntamiento Municipal de Las Yayas de Viajama Les Desea una Feliz Navidad!

En esta temporada tan especial, el Ayuntamiento Municipal de Las Yayas de Viajama se complace en extender sus más cálidos deseos de Feliz Navidad a todos los residentes de nuestro querido município. Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento por el continuo apoyo y colaboración que hemos recibido a lo largo del año. En esta época festiva, deseamos que cada hogar se llene de amor, paz y aleg... Ver más



Ayuntamiento Municipal Las Yayas 29 de diciembre de 2023 a las 15:07 · O · O

La Alcaldesa Carmen Nelia Ramírez y su equipo desean un Feliz y Próspero Año Nuevo 2024 para Las Yayas de Viajama

En este inicio de año, la Alcaldesa Carmen Nelia Ramírez, junto con su equipo de trabajo, extiende un cordial saludo a todos los habitantes de Las Yayas de Viajama. En sus palabras, la Alcaldesa destaca que el año 2024 promete ser un período de grandes oportunidades y logros para nuestro amado municipio.

Carmen Nelia Ramírez: «Quiero desearles a todos los muníci... Ver más





